



Communiqué du président

Après avoir pris connaissance du rapport du comité d'organisation d'Évian 2015 le 15 mars, le bureau fédéral a statué sur la réduction du format de l'événement qui se traduit comme suit :

1. Retrait du snooker et organisation séparée sur un autre lieu (la décision sera prise par la Commission Sportive Nationale Snooker) ;
2. Suppression du tournoi blackball organisé par la Commission Sportive Régionale Blackball de la ligue Rhône-Alpes et remplacement par une animation avec la participation de Christophe Lambert, Sabrilla Brunet et les joueurs du club d'Évian.

Cette décision s'est avérée indispensable pour rester dans un cadre budgétaire acceptable, d'autant que l'achat des snookers n'était pas résolu dans de bonnes conditions.

Pour l'avenir, l'objectif initial de réaliser des finales de France individuelles regroupées de nos quatre disciplines reste maintenu et nous comptons reprendre entièrement le dossier pour tenter d'y parvenir en 2016, à Évian ou ailleurs.

Nous comptons aussi sur le succès de notre campagne "sponsoring" qui vient de débiter et dont il sera possible de faire un bilan en fin d'année.

Jean Paul Sinanian
Président de la FFB

Vichy, le 17 mars 2015